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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018/2019 
 

Datum/Zeit/ Ort: Dienstag 02. Oktober 2018 / 18:30 / Festsaal der Stubenbastei 
Vorsitz: Obmann Harald Niederhuber // Obfrau Astrid Mader 
Anwesend: Vorstand EV  (entschuldigt Kassier: Walter Mika) 
 Dir. Mag. Hochleitner 
 sonst s. Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung:  
1) Begrüßung und Beschlussfassung der Tagesordnungspunkte  
2) Abstimmung Wahlkomitee  
3) Neuigkeiten aus der Schule (Frau Dir. Hochleitner) 
4) Tätigkeitsbericht 2017/18 des Elternvereins und Kassabericht  
5) Bericht der Rechnungsprüfer inkl. Antrag auf Entlastung des Vorstands  
6) Wahl der Vorstandsmitglieder, der RechnungsprüferInnen und der SGA-Mitglieder  
7) Jahresvorschau und Budgetvorschlag 2018/19  
8) Festsetzung des Jahresmitgliedsbeitrages Schuljahr 2019/20  
9) Bestätigung der Mitglieder des Elternausschusses  
10) Anträge und Allfälliges  

 

Ad 1) Der Obmann des EV begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Hauptversammlung 
des Elternvereins. Die anwesenden Mitglieder des EV bestätigen die Tagesordnungspunkte 
der Hauptversammlung und sie wird einstimmig angenommen. 
 

→ Anlage 1:  Anwesenheitsliste zur Hauptversammlung 02.10.2018 
 
 

Ad 2) Abstimmung / Konstituierung des Wahlkomitees 

Als Mitglieder des Wahlkomitees stellen sich zur Verfügung  

Katrin KÜNZLER, Ursula HEMM-HOFMANN,  

Abstimmung des Wahlkomitees:   Wahlvorschlag zum Wahlkomitee wird 
  einstimmig angenommen  
 
Ad 3) Neuigkeiten aus der Schule (Fr. Dir. Hochleitner)  
Frau Dir. Hochleitner präsentiert Neuigkeiten aus der Schule: 

 

→ Anlage 2:  Präsentation Direktorin Hochleitner 

 
 
Aufgrund des neuen Wahlvorschlages bedankt sich abschließend Frau Direktor Hochleitner 
bei Herrn Niederhuber für die gute Unterstützung und die kooperative Zusammenarbeit über 
all die Jahre! 
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Ad 4) Kassa- und Tätigkeitsbericht 2017/2018 / Obmann H. Niederhuber 
 
H. Niederhuber leitet über zum Tätigkeitsbericht des EV. 
Obmann H. Niederhuber gibt einen kurzen Überblick über die Tätigkeiten des Vorstands des 
EV und betont dabei vor allem die sehr kooperative Einbindung des Elternvereins in die 
Aktivitäten der Schule.  
Die Arbeit des Elternvereins in den letzten 11 Jahren hat sich sehr positiv entwickelt und die 
Aufgabenbereiche des Vorstands werden in Teamarbeit mit gut verteilten Rollen abgedeckt. 
H. Niederhuber übergibt das Amt des Obmanns mit dieser Hauptversammlung, wird aber 
weiterhin im Vorstandsteam bleiben und sein Wissen/seine Erfahrung zur Verfügung stellen.   
 
 
P. Koglmann, stellvertretender Kassier, legt den Kassabericht vor. 
 

→ Anlage 3:  Kassabericht 2017/2018 und Budgetvorschlag 2018/2019 
 

Grundsätzlich werden Projekte unterstützt, die möglichst der ganzen Schule und nicht 
einzelnen Klassen zu Gute kommen. Es wird versucht ein breites Spektrum abzudecken die 
den Kriterien innovativ, schulbildstärkend und kollektiver Nutzen entsprechen. 
Im letzten Jahr war ein wesentlicher Budgetpunkt die Unterstützung der Festsaalrenovierung 
(€ 8.000,00). 

 
 

Ad 7) Jahresvorschau und Budgetvorschlag 2017/18  

Der Budgetvorschlag stellt im Wesentlichen eine Fortschreibung des zurückliegenden 
Kassaberichts dar. Nur die Ausgaben für Projektunterstützungen sind deutlich reduziert, da 
keine größeren Schulprojekte anstehen.   

 

→ Anlage 3:  Kassabericht 2017/2018 und Budgetvorschlag 2018/2019  

 
So wie bisher werden personalisierte Zahlscheine verteilt, um danach die Möglichkeit zu 
schaffen an den Mitgliedsbeitrag des EV zu erinnern. Im Schuljahr 2017/18 hat dieses 
Vorgehen ca. €2.000 zusätzlich gebracht.  Für das Schuljahr2019/20 wird überlegt, ob 
eventuell ein anderes Vorgehen hinsichtlich Aufwand/Nutzen zielführender ist. 

Wenn neue Projekte im Laufe des Schuljahres dazukommen, werden diese bis zu einer Summe 
unter € 2.500,00 im Vorstand entschieden. Ab einer größeren Summe wird das Projekt in der 
Ausschusssitzung vorgestellt und dort gemeinsam entschieden. 
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Ad 5) Bericht der Rechnungsprüfer_innen 
Die Rechnungsprüfung wurde von Robert Kratz und Thomas Kriebaum vorgenommen. 
Die Rechnungsprüfer kommen zum Ergebnis, dass die Finanzgebarung des Elternvereins des 
BG & BRG Stubenbastei im Hinblick auf die Rechnungslegung und die statutengemäße 
Verwendung der Mittel für das am 31. August endende Vereinsjahr 2017/18 ordnungsgemäß 
ist. 

→ Anlage 4:  Bericht der Rechnungsprüfer / Vereinsjahr 2017/18 
 

Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
Die Rechnungsprüfer stellten aufgrund des positiven Ergebnisses der Rechnungsprüfung den 
Antrag zur Entlastung des Vorstandes:  Einstimmig angenommen 
 
 

Ad 6) Wahl der Vorstandsmitglieder  

Auch heuer wurde wieder bereits im Vorfeld zur Hauptversammlung ein Team-Wahlvorschlag 
erstellt und bekanntgemacht. Alternative Wahlvorschläge wurden nicht eingereicht. 
Zur Wahl stellen sich: 

Obfrau:   Mader Astrid  
Obfrau Stv.   Korbei Barbara 
Obfrau Stv.    Niederhuber Harald 
 
Schriftführerin:  Keclik Anna  
Schriftführerin Stv.   Kaltenegger Iris 
 
Kassier:   Mika Walter  
Kassier Stv.    Koglmann Peter  

 
Die einzelnen Personen stellen sich vor und schildern ihre Motivation sich im Vorstand zu 
engagieren. 
Die Frage an die Anwesenden, ob es noch andere Wahlvorschläge für den Vorstand gibt, führt 
zu keinen weiteren Nennungen. 
 
Wahl des Vorstandsteams:  einstimmig angenommen  
 
  
 

Wahl der Rechnungsprüfer_innen  
Zu Wahl stellen sich:  

Frau Valentina Basara-Thomas 
Herr Roland Spitzhirn  

Wahl der RechnungsprüferInnen:  einstimmig angenommen  
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Wahl der SGA-Mitglieder (VertreterInnen und StellvertreterInnen)  

 

Der Schulgemeinschaftsausschuss besteht aus jeweils 3 ElternvertreterInnen, SchülerInnen 
und LehrerInnen.  

 

1. SGA Vertreter (gemäß Statuten) fix:  

Obfrau, Mader Astrid 

Für die weitern SGA VertreterInnen stellen sich zur Wahl: 

Keclik Anna 
Korbei Barbara 

 

Für die Wahl der SGA StellvertreterInnen stellen sich zur Wahl: 
Fössl Andrea 
Kazerani Mitra 
Smole Heribert 

 einstimmig angenommen 
 
 
Der neue Vorstand übernimmt die Leitung der Sitzung. Die Obfrau A. Mader bedankt sich 
sehr herzlich bei den scheidenden Rechnungsprüfern und beim Obmann für die jahrelange 
Zusammenarbeit. 
 
 

Ad 8) Festsetzung des Jahresmitgliedsbeitrages Schuljahr 2019/20 
 

Der Antrag auf Beibehalten des Jahres-Mitgliedsbeitrages auch für das SJ 2018/2019 mit  

€35,-wird        einstimmig angenommen 
 
 

 
 
Ad 9) Bestätigung der Mitglieder im Elternausschuss  
 

Die Klassenelternvertreter_innen (KEV) werden entsprechend der vorliegenden KEV und KEV 
Stv. Liste als Mitglieder des Elternausschusses bestätigt.   

 einstimmig angenommen 
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Ad 10) Allfälliges 

1) Datenschutz 
Der Vorstand des EV hat erst Anfang Oktober die Informationen zu den persönlichen Daten 
der Eltern der Stubenbastei, die der Erklärung zugestimmt haben, erhalten.  Die Liste der 
KEVs ist Verteiler und Kommunikationsmittel des Vorstands. Jeder KEV kommuniziert mit 
seinen/ihren Eltern und leitet Informationen weiter.   
 

• Laut DSGVO darf man keinen sichtbaren Email-Verteiler ohne Bestätigung 
weiterverwenden. 
Dazu gibt es eine eindeutige Position aus der Direktion: Die gewählten KEV sind 
VertreterInnen der Klassengemeinschaft und können deshalb für interne Zwecke die 
Email-Adressen der Klasseneltern benützen, außer jemand möchte das nicht. 
Empfehlung vom EV: Die Klasseneltern darüber informieren, dass der Verteiler nur zur 
interne Kommunikation ist. Wenn dann jemand das nicht möchte, ist er aus dem 
Verteiler zu löschen. Astrid Mader schickt ein noch ein Rundmail zum Thema „Email-
Verteiler Klasseneltern“. 
 

2) Förderungen 
Das Formular für ein Förderansuchen findet man auf der Webpage des Elternvereins. 
Ausfüllen, einscannen und an die Mailadresse schicken, dann wird es vom Vorstand 
bearbeitet.  
Schulschikurse können vom Stadtschulrat in der Höhe von €180 und vom EV STB. in der 
Höhe von bis zu €250 gefördert werden.  
Der Stadtschulrat hat ein eigenes Formular, das bei Frau Sturm im Sekretariat aufliegt 
bzw. findet man es auf der Webseite des Stadtschulrates. 

 
3) Engagement im Elternverein 
Der Vorstand des EV freut sich über jedes Engagement und Unterstützung im Laufe des 
Schuljahres (Schulfest, Homepage, etc.) 

 
4)   Erste Ausschusssitzung: 20. November 2018 um 18:30 
 
5)    Gastfamilien für StudentInnen gesucht  
Im Zuge des Projektes zu den „nachhaltigen Entwicklungsziele der UN“, die in Englisch 
von Gaststudenten /native Speakern unterrichtet werden, werden noch Gastfamilien 
gesucht. A. Mader wird dazu zeitnah eine Aussendung mit genauen Angaben schicken. 

 
Keine weiteren Wortmeldungen                             Ende der Hauptversammlung um 20:30 
 

Für das Protokoll verantwortlich  Iris Kaltenegger/ Anna Keclik 

Anlagen zum Protokoll: 

→ Anlage 1:  Anwesenheitsliste zur Hauptversammlung 02.10.2018 

→ Anlage 2:  Präsentation Direktorin Hochleitner 

→ Anlage 3:  Kassabericht 2017/2018 und Budgetvorschlag 2018/2019  

→ Anlage 4:  Bericht der Rechnungsprüfer / Vereinsjahr 2017/18 


